

Reclama la ONU cese de ataques contra civiles en Yemen



Naciones Unidas, 7 nov (RHC) La Oficina del Alto Comisionado de la ONU para los Derechos Humanos demandó el cese de los ataques contra civiles en Yemen, tras varios bombardeos que dejaron decenas de muertos, entre ellos varios niños.

El vocero de la entidad de Naciones Unidas, Rupert Colville, expuso en Ginebra recientes acciones ejecutadas por la coalición que lidera Arabia Saudita y los rebeldes de la tribu hutí, con las cuales perdieron la vida personas inocentes.

De acuerdo con el portavoz, desde que comenzó el mes, la coalición antiinsurgente bombardeó localidades de Sanaa y Saada, a pesar de que no habían objetivos militares en algunas de ellas.

Yemen sufre un intenso conflicto entre el gobierno y los rebeldes, que aumentó en marzo de 2015 con la intervención de una coalición antiinsurgente encabezada por Arabia Saudita.

La confrontación en la península Arábiga escaló hoy después que el Consejo Político yemenita advirtió hoy que atacará instalaciones vitales de Arabia Saudita si ese país persiste en el bloqueo a sus puertos y aeropuertos.

Todos los aeropuertos, puertos, puestos fronterizos e instalaciones vitales de Arabia Saudita y los Emiratos Arabes Unidos serán blanco de las armas yemenitas, anunció el órgano de dirección del gobierno con base en esta capital, adversario del instalado en Aden encabezado por el presidente Abd Rabu Mansur Hadi.

El Consejo Político abarca al movimiento Ansar Allah, brazo armado de la comunidad huti, e integra otras fuerzas, incluidas tropas leales al expresidente Alí Abdullah Saleh.

De su lado, Arabia Saudita, que encabeza una coalición de países árabes e islámicos, está empeñada en retornar a Mansur Hadi al poder por la vía militar.

Los frecuentes bombardeos de la coalición han provocado una crisis humanitaria en los territorios controlados por los hutis, agravada ahora por el bloqueo.

Reportes de prensa señalan que la ONU, que se vio obligada a suspender sus actividades humanitarias en Yemen, advirtió hoy del riesgo de que se intensifique la crisis humanitaria en este país, donde 7 millones de personas están al borde de la hambruna.

El reino saudita acusó a Irán de proporcionar a los hutis misiles de alcance intermedio después que uno de esos proyectiles, disparado contra la ciudad saudita de Riad, fue interceptado el sábado pasado.

Yemen depende entre el 80 y el 90 por ciento del exterior para su abastecimiento de alimentos, medicinas y otros insumos vitales.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/146810-reclama-la-onu-cese-de-ataques-contr-civiles-en-yemen>



Radio Habana Cuba